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保護者の皆さま         2024/7/19 

            四條畷学園大学附属幼稚園 

 

令和 6 年７月年中対象参観 アンケート結果のご報告とお礼 

 

「令和 6 年７月年中参観アンケート」にご協力いただきありがとうございました。集計結果につきまし

てご報告いたします。 

多数のコメントも頂戴しておりますので、内容を確認し、整理した上で次年度以降の参観等をより良い

ものとするため活用させていただきたいと思います。 

このたびは、アンケート調査へのご協力、本当にありがとうございました。 

 

開 催 日︓2024 年 7 月 12 日（金） 

アンケート期間︓7 月 12 日〜7 月 18 日 

回 答 件 数︓31 件 

その他    ︓コメントについて一部修正等を行っています。（主に個人情報関連） 

 

 

１． 
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２． 

 
３．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意） 

全体的な満足度：満足 

ピアニカで弾ける曲が増えていて子供達も楽しそうでした 

年少さんの時は見れなかった体操指導が見れて良かったです。 

普段の頑張っている様子が見れて非常に有り難かったです。 

体操参観であり、コスモの先生からポイントをお聞きすることができ、参考になりました。担任の先生か

ら、クラスの様子や工夫されてご指導いただいている点を丁寧に共有いただき、よかったです。いつもあり

がとうございます。 

時間が 2 時間あったので 1 日の保育の様子が見れてとても良かったです。奈良先生の体操指導も見れて嬉し

かったです。 

体操が預かり保育の広いお部屋で、のびのびと楽しみながらできている姿が印象的でした。 

どの活動も前向きに取り組んでいたからです。特に体操指導については自宅でも練習している姿を見ていま

したが、参観の時は気合いが入ったのかまた一段と頑張っている姿やもっと上手になりたいという気持ちが

伝わってきて頑張る心が見れて嬉しかったです。先生より自宅での練習の仕方やサポートのやり方などもご

説明頂き参考にしてこれからも子供と一緒に自宅でも取り組みたいと思います。 

どの内容も充実しており、子どもの頑張る姿を間近でみることができとても満足です。ありがとうございま

した。 

年中になっての成長を感じられた。 

ピアニカ、書き、体操、計算、読み、普段していることが見れてよかったです。 

いつもありがとうございます。毎日笑顔で登園している幼稚園での日常が 2 時間の中に凝縮されていたよう

に思います。2 時間の時間があっと言う間に過ぎました。楽しい時間でした。ありがとうございました。 

成長した姿を見られたから 

全体的な満足度：どちらかと言えば満足 

色々な授業風景を見れてよかったです。 

体操の様子が見れてよかったです。 
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全体的な満足度：普通 

時間が長すぎる 

全体的な満足度：どちらかと言えば不満 

参観の頻度が多過ぎる。 

 

４． 

 
 

５．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意） 
クラスの様子：良い 

一生懸命に取り組む様子を見て普段から先生方が取り組む際の姿勢を含めてご指導してくださっているのだ
なと感じました。 
ずっと元気な大きい声で指導してくれているので、多い人数の中でも先生の声がちゃんと届いていて、一体
感があり本当に凄いと思いました。 
先生の指示に従ってテキパキみんな動いていて、ピアニカが 5 月の時よりも揃っていたり、体操の時はでき
ることがみんな増えていてびっくりしました。 
先生がきめ細かく見てくださっていて有り難かったのちゃんと先生の目を見て話を聞いている園児の皆んな
の姿があったので。 
担任の先生の声も大きくはきはきと指示していらっしゃって、それぞれのテンポはあるものの子供たちも指
示通りよく動けていると思いました。 
個性ある子供達を纏めきられていて凄いと思います。 
補助の先生のおかげで気が散ることなく皆が集中して取り組めていた 

クラスの様子：どちらかと言えば良い 

先生の指示が通っている園児が多く感じました。 
クラスの様子：普通 

色んな子がよく動いてクラスに貢献していましたので、固定の子だけでなく満遍なくみんなを褒められたら
さらに良いな思いました。 
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６． 

 
 

７．保育環境について気になった点などがありましたらお知らせください。（任意） 
保育環境：良い 

無いです。担任の先生いつもありがとうございます。 
指示を出される時に、全員がまだ座り切れていない中で指示された場面があり、ついていけていない子は
難しそうでした。 

 

８． 
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９．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意） 
教職員の態度：良い 

ないです。 
先生がいつも笑顔でいらっしゃるのが簡単でできることではないのでとても素晴らしいと思います。注意
もしっかりやってくださるので、安心できます。 

コスモの先生の声かけが優しくてよかった 
 

１０． 

 
回答 人数 比率 

ちょうど良い 14 人 45% 

長い 14 人 45% 

短い 0 人 0% 

その他 3 人 10% 

合計 31 人   

 

１１．その他（任意） 
全体的満足度：満足 

参観が 2 時間もあるのはびっくりしましたが、あっという間でした。ただ下の子を連れている保護者の方も
いるので長すぎると思います。 
システム上の都合があるのかもしれませんが、可能であればカレンダーに時間の記載をお願いしたいです。
また、子供が持ち帰る参観の詳細のお手紙も、コドモンで閲覧できると助かります。 
昨年と比べ、参観の回数が少なくなり、働く親としては負担が少なくなり、とてもよかったです。その分、
一回の参観を大切にさせていただきたいと思います。 
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参観中に子どもが上手く出来ている事と今出来ていない事の両方を教えに来てくれてとても嬉しかったで
す。 
実際に見ながらだったのでなるほど〜！と納得できました。参観の日から毎日一緒に柔軟しています(^^) 
沢山の園児がいるのに 1 人 1 人をよく見てくださっていて、しっかり叱ってくれて、認めてくれるので幼稚
園も先生も大好きなんやなと思えた参観でした。ありがとうございました！ 

参観有難うございました。 
先生が明るく子どもたちに接して下さっているので、子どもたちも楽しそうに終始過ごしていたように思い
ます。 
年中になったからなのか子ども同士の会話の中で、乱暴な言葉を使う子が増えてような気がします。 

年中だけだったので、ゆっくりと参観できて良かったです。我が子の成長と頑張っている姿を落ち着いて見
ることが出来ました。ありがとうございました。 
普段の子どもの様子がみれて、よかったです！いつも毎日ありがとうございます！ 
いつも子どものやる気を引き出していただきありがとうございます。泣いてばかりだった年少が嘘のよう
に、何でも楽しんでいて成長を感じられました。 
子が集団行動が苦手なようです 
子を始め、加配としてついてくださっている先生にも負担が大きいのかなと感じました 
朝の体操服へのお着替えができていなかったのが私にとっても精神的にだいぶダメージがあり『転園したほ
うが良いのかも』と少し考えています 少し辛いです 
いつもありがとうございます。 
年中さんになりグンと成長した姿が見られとても嬉しかったです。特に体操の時間。こんな事まで出来るよ
うになったの！と驚きでした。家庭でもやろうとしているのですが、今取り組んでいる事が分かったのでフ
ォローしやすくなりました。 

全体的満足度：どちらかと言えば満足 

11:30 までなので延長せずに時間内に終わってほしかったです。5 分ほど延長しました。 
座って見れたら長くても頑張れそうです。1 時間半立ちっぱなしなので疲れます。 

全体的満足度：普通 

30 分〜1 時間で十分 2 時間は妊婦の方や小さい子いる人は大変。 
全体的満足度：どちらかと言えば不満 

親が参観に行けない子の配慮をして欲しい。 
 

最後までご覧いただきましてありがとうございました。以上です。 


